



Pièces	9 Pièces
Référence	V1307MGS
Prix	1 000 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Dans un quartier résidentiel, à proximité des commerces et des axes routiers, villa à rénover de 180 m2 sur un terrain d'environ 1700m2. Au rez-de-chaussée, un bel espace séjour/salle à manger avec une cuisine le tout donnant sur les extérieurs. Également 2 chambres et une salle de bains. Au premier étage, deux chambres avec chacune leur salle d'eau. Enfin, au sous-sol un espace pouvant devenir un appartement indépendant avec actuellement un bureau, une cuisine, une salle d'eau, une buanderie et un salon. La villa est complétée par une piscine, une cuisine d'été et un abri pour deux voitures.

In a residential area, close to shops and main roads, 180 m2 villa to renovate on approx. 1700 m2 of land. On the ground floor, a beautiful living/dining area with a kitchen opening onto the exterior. Also 2 bedrooms and a bathroom. On the second floor, two bedrooms, each with its own shower room. Finally, in the basement, a space that could become an independent apartment, with an office, kitchen, shower room, laundry room and living room. The villa is completed by a swimming pool, a summer kitchen and a two-car carport.

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

